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E
l presidente de la 
I n t e r c a m a r a l  
Estatal, Julio 
César Silvas, 
opinó que el suel-

do y las remuneraciones 
de los diputados no deben 
disminuirse, sino transpa-
rentarse.  
Ante la falta de acuerdo 
entre los grupos parla-
mentarios en el Congreso 
del Estado para bajar la 
cantidad de recursos que 
reciben los legisladores 
como pago de sus funcio-
nes, el presidente de la 
Intercamaral Sinaloa 
manifestó que la propues-
ta debe hacerse en torno a 
la transparencia de los 

recursos otorgados y no 
en relación con los con-
ceptos que deben retirar-
se: “Debe hacerse un aná-
lisis muy serio, indepen-
dientemente de lo que se 
está demandando. Los 
órganos de control interno 
deben entrar y exigir com-
probación de esos recur-
sos”, dijo.  
Silvas Inzunza comentó 
que hay una gran confu-
sión en los recursos 
correspondientes al suel-
do de un diputado y los 
que pertenecen a la ges-
tión social, por lo que con-
sideró que un legislador 
no gana 181 mil pesos, 
como los morenistas han 
estado argumentado, sino 
72 mil pesos mensuales.  

“Diferenciamos el sueldo 
de un diputado como se 
debe, mismo que es com-
probable netamente. 
Descontar remuneracio-

nes no es toda la solución, 
hay que exigir que se les 
compruebe”, expresó.  

µ Los dejan plantados 
En rueda de prensa, el 
líder empresarial declaró 
que, previo a la misma, se 
había citado a una reunión 
a los diputados Jorge 
Villalobos, del PAN, y 
Édgar González, del PRD, 
pero los dejaron planta-
dos, en la espera de que 
llegaran a la cita.  
Julio César Silvas conside-
ró tal acción como una 
falta de interés hacia los 
problemas que presentan 
las pequeñas y las media-
nas empresas por parte de 
los diputados.

> Rafael Galeana, presi-
dente estatal de Canieti.

Impulsan programa de capacitación 
tecnológica y vinculación con empresas 
A partir de este 27 de octu-
bre, más de 800 jóvenes 
podrán capacitarse gratuita-
mente en desarrollo de 
software y uso de tecnolo-
gía para ser directamente 
vinculados con empresas.  
Rafael Galeana, presidente 
de la Cámara Nacional de la 

Industria Electrónica de 
Telecomunicaciones y 
Tecnologías de la 
Información, dio a conocer 
que este programa, llamado 
Hackademy, contribuirá a 
erradicar la fuga de talentos 
en Sinaloa hacia otros esta-
dos y países. Los aspirantes 

podrán registrarse en la 
página hackademy.mx, y la 
convocatoria está dirigida 
tanto a jóvenes recién egre-
sados como empleados y 
especialistas que gusten 
tener mayores aprendizajes 
en el manejo de tecnologías 
industriales.
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Intercamaral Estatal exige 
transparencia a diputados 
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El líder de la organización empresarial expresa que los pagos y los apoyos  
a diputados no deben reducirse, sino detallarse

> Integrantes de la Intercamaral Estatal.

MONTO ECONÓMICO QUE RECIBE UN DIPUTADO 
POR CONCEPTO DE SUELDO Y APOYO PARA
DESARROLLO DE SUS FUNCIONES

Dieta mensual bruta:

Fondo de ahorro:

$52 371.00

$30 000.00

Transportación:
$12 500.00

Combustible:
$15 000.00

Hospedaje y 
alimentos:
$12 000.00

Gestoría social: 
$40 000.00

Fondo de gestión:
$30 000.00

Total:
$191 871.00

(-) Descuento por impuestos: $9934.60
Total:$181 937.00

$

Fuente: Congreso del Estado

$

«Descontar las 
remuneraciones 

no es toda la 
solución, hay 

que exigir que 
se les comprue-

be los que usan» 
Julio César Silvas  

Presidente de la 

Intercamaral

CUARTEL POLÍTICO 
Héctor Ponce

Arman ‘dream team’ 
en Pesca

U
n escenario inmejorable se asoma para el sector 
pesquero y acuícola de Sinaloa. El día de ayer el 
próximo titular de Conapesca, Raúl Elenes, y el 
secretario de Pesca de Sinaloa, Sergio Torres, 

acompañaron a Maximiliano Ruiz en la instalación de la 
Comisión de Pesca de la Cámara de Diputados que presidi-
rá el diputado sinaloense. 
Con esto se envía un gran mensaje para el sector pesquero 
de Sinaloa porque tendrá todo el respaldo desde el Poder 
Legislativo, así como del gobierno federal y estatal. 
Principalmente en el tema de presupuesto para el próximo 
año. 
Organizaciones y movimientos de pescadores y acuiculto-
res adelantaron que tendrán la mejor comisión legislativa 
de la historia, afirman que se acabó el sistema neoliberal 
que solo beneficiaba a unos cuantos. Además, aprovecha-
ron para pedir que se trabaje en resolver el problema del 
sector. 
El cierre de la presente administración federal y el trabajo 
del comisionado de Pesca, Mario Aguilar, debe ser califica-
do como reprobado. Recordemos que la semana pasada 
más de 500 pescadores tomaron las oficinas de la 
Conapesca en Mazatlán en reclamo de la aplicación de 
cerca de 20 millones de pesos de los recursos de los pro-
yectos productivos. 
También deben agregar que se trabó el apoyo para renovar 
motores marinos a ribereños del estado, así que termina de 
manera desastrosa la gestión de Mario Aguilar, que estará 
entregando el próximo primero de diciembre, y en su lugar 
llega el sinaloense Raúl Elenes. 
Por su parte, el secretario de Pesca y Acuacultura, Sergio 
Torres, afirmó que “se establecen lazos institucionales en 
los que se apoyará al gobierno de Quirino Ordaz para ges-
tionar los recursos para reafirmar a la pesca de Sinaloa”. 
Además de que lleguen mayores beneficios sociales para 
los pescadores y sus familias. 
 
Gasolina. El equipo del presidente electo, Andrés Manuel 
López Obrador, está trabajando y valorando en eliminar el 
impuesto especial a la gasolina, lo que ayudaría a que baje 
el precio. La senadora Rocío Nahle, próxima secretaria de 
Energía, informó que dicha medida representaría un 
impacto de 250 mil millones de pesos, así que se tendría 
que ver como restituir dicha recaudación. Sin duda, sería 
un jonrón con bases llenas del gobierno de AMLO si lograra 
bajar el precio de la gasolina. Pendientes. 
 
Sinaloa. El gobernador Quirino Ordaz Coppel afirmó que se 
castigará con todo el peso de la ley a la empresa o quienes 
resulten responsables por la compra de los colchones usa-
dos y que fueron entregados a los damnificados de las llu-
vias en Culiacán. El mandatario estatal señaló que es un 
fraude y una traición a los sinaloenses que puso en riesgo 
la salud de las familias que recibieron algún colchón en mal 
estado. 
La postura es firme y seguramente habrá fuertes conse-
cuencias contra el proveedor y los funcionarios responsa-
bles. Por lo pronto las miras están en la Secretaría de 
Desarrollo Social de Sinaloa, así que muy atentos. 
 
PAN. Como una “payasada” define el dirigente nacional del 
PAN la consulta que realizará Andrés Manuel López 
Obrador del nuevo aeropuerto de la Ciudad de México. 
Marcelo Torres Cofiño adelantó que los panistas no partici-
parán. 
El presidente nacional del PAN aseguró que la consulta ciu-
dadana sobre el futuro del aeropuerto pone en riesgo al 
país. En un comunicado del partido afirman: “La consulta 
que propone Morena y López Obrador es una auténtica 
burla. Es inconcebible que se pretenda consultar a la pobla-
ción sobre un tema evidentemente técnico, donde se 
deben privilegiar las opiniones de los especialistas”. 
Marcelo Torres pide consulta sin ocurrencias. 
 
Memoria Política. “Pocos ven lo que somos, pero todos ven 
lo que aparentamos”, Nicolás Maquiavelo.
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